



新ゴリラ日記



vol.16

2018年8月

＊ 夏のモモタロウ一家 ＊

昨年末ごろから、3頭の距離が近づいていたモモタロウ一家。担当者には、夏が来ることに少し不安がありました。それは、夏になり、ゴリラたちの大好きな種類の青草が手に入らなくなると、モモタロウがまた以前のいばりんぼうに戻ってしまうのではないかと…ということでした。結果はというと…今のところ、大丈夫そうです！確かに、暑さや、冬に比べるとどうしても質の落ちてしまう餌のせいか、些細なことで怒ったり、冬に比べると餌を独占しようという傾向が少し強かったりはします。ただ、それでも暑い中、ゲンタロウの遊んでアピールに応えていますし、3頭の距離感も冬とあまり変わらないように感じます。どうやらモモタロウはちゃんとシルバーバックとして成長しつつあるようです(*^▽^*) まだまだ伸びしろはありますが…



↑冷たい床でゴロゴロしながら遊ぶ父子と、ゴロゴロしながら監視する母(笑)

ゲンキは妊娠後、気が強くなってきたようで、モモタロウが怒っても、あまり気にしなかったり、対抗する姿も見られます。母は強しです！ゲンタロウは相変わらずのやんちゃっぷり。12月に新たな家族が加わるのがとても楽しみです♪



一家団らんかと思いきや、この後ゲンタロウは水遊び→をしていただけなのに、モモタロウにあっち行けと怒られました…モモタロウの伸びしろ発見です(笑) もう少し心を広く持ってください～い(^.^)

* 暑くても遊びた〜い! *

毎日暑い日が続き、暑くて動きたくない!と思う日々ですが、ゲンタロウはそうではないようです(;^ω^) 顔に汗をにじませながらも、両手をパンパンパンパンッ! 胸(時々おなか)をポコポコポコ!と叩いて、遊んでアピール。暑さに負けず、元気いっぱいです!!

夏じゃなくてもそのようなのですが、キーパーエリアに担当者を見つけると駆け寄ってきてアピール。ゲンタロウから見えない場所で作業を続けていても、「お〜い、僕は気づいてるんだぞ〜早く来ないところだ!」と、柵のそばに置いてある、担当者たちの長靴の泥落とし用の水を、柵越しにひっくり返します。他にも柵を枝で叩いて音を出してみたり、担当者の注意を引くためにあの手この手で頑張ります。

最近また一段と、カとワルガキ度が増してきましたが、健気でかわいいゲンタロウです♡



「父ちゃんが暑くても遊んでくれませ〜ん。僕と遊んでくださ〜い」

〜今回の一枚〜

「父ちゃんのマネ」

vol.14で紹介した、ブイの穴に指を入れる、というモモタロウの不思議な行動。ゲンタロウもやってみました(笑)モモタロウのしていることを、何でもやってみたいゲンタロウですが、こんなことまでマネしちゃったのでしょうか(^_^;

